

令和6年度社会福祉功労者厚生労働大臣表彰



沖縄県社会福祉協議会の推薦により多年にわたる社会福祉の功労者として、「就労支援センターたまん」施設長が、令和6年11月26日開催の「令和6年度全国社会福祉大会」にて社会福祉功労者厚生労働大臣表彰を授与されました。誠にありがとうございます。

令和6年10月29日（火）、令和6年度第2回第三者委員会が行われました。今回は、陽だまりとココカラ保育園を巡回しました。今後ご意見、ご相談などございましたらお気軽にお寄せください。

丸紅基金 社会福祉助成事業



丸紅基金の2024年度社会福祉助成事業として「就労支援センターたまん」が選定され、300万円の助成金が贈呈されました。令和6年12月2日（月）に丸紅株式会社沖縄支店長 浅井幸広氏より授与書を受け取りました。助成金を活用し、プリントTシャツ制作のコンベア乾燥機を購入します。浅井支店長から、コンベア乾燥機がその威力を発揮し、糸満市における多くのイベントが貴社のオリジナルTシャツで彩られることを祈念いたしております。とのお祝いのお言葉を頂きました。この度は本当にありがとうございました。

感染症対策研修(食中毒)



令和6年10月30日（水）に感染症対策研修（食中毒編）をたまん食堂にて行いました。講師には、たまんの栄養士の親川奈緒美さんを迎え、食中毒について研修を行っていただきました。食中毒を防ぐために、①つけない！②増やさない！③やっつける！ことがとても重要だと話していました。

ガラス飛散防止フィルムの施行を行いました！！

「就労支援センターたまん」では、地震や津波等の災害に備えてBCP計画を策定しており、今回、災害によりガラスが飛散しないよう避難ルートに飛散防止フィルムを施工しました。これにより利用者や職員の災害時避難誘導の安全性が高まります。



長間佳子さん、鈴木南々海さん、喜屋武竜匡さん

たまん だより

第263号

令和7年1月8日発行

社会福祉法人たまん福祉会
就労支援センターたまん
〒901-0362
沖縄県糸満市字真栄里 857 番地
電話 098 (995) 1992
FAX 098 (995) 1310
メール info@taman.or.jp
HPアドレス <http://www.taman.or.jp/>

～家族会BBQ～

令和6年11月9日（土）にたまんにて余暇活動と家族会BBQを併せて開催しました。家族会のお母様がBBQの準備をしてくれている間に、ココイクの交流スペースにて大道芸人の『たまんちゅ』さんによるパフォーマンスを鑑賞しました。バルーンアートやジャグリングショー、水晶玉を使ったショーなど様々な技に驚いたり、笑ったりと終始見入っている様子でした。その後には、ゆうあいスポーツ大会の時のスライドショーの鑑賞や『Aランチ』というテレビ番組で放送していた数年前のたまんの映像などを鑑賞し時折、自分の顔が映ると恥ずかしそうに照れている方や「今、映っていた！」と嬉しそうな方もいて終始和やかに過ごしました。

昼食では、お肉や焼きそば、焼き鳥等お皿いっぱい盛り付けられた食事に皆さん大満足で、おいしい食事を頂きながらおしゃべりにも花が咲き楽しいひと時を過ごせました。雨が降る悪天候の中ではありませんでしたが、BBQの準備をして下さったご家族の皆様、おいしい食事と楽しい時間をありがとうございました！



1月・2月の予定

- 1月8日（水）職務会議
- 1月10日（金）たまん成人式
- 1月15日（水）支援会議
- 1月13日（月）成人の日
- 1月11日（土）余暇活動
- 1月18日（土）余暇活動
- 1月25日（土）余暇活動
- 2月7日（水）職務会議
- 2月11日（火）建国記念日
- 2月12日（水）生産活動検討会
- 2月15日（土）利用者健康診断
- 2月16日（日）ミナレポール大会
- 2月19日（水）支援会議

「沖縄そば麺の寄贈」



おいしかったです！！

麺の日にちなんで、沖縄生麺協同組合様、(株)西崎製麺所様より寄贈がありました。ありがとうございました。昼食に提供し、皆さん「おいしい」と大変喜んでいました。

ボランティアありがとうございました

「YOU・Iフェスティバル」に参加しました。

令和6年11月23日(土)、石川会館にて例年同様、YOU・Iフェスティバルが盛大に開催され、「たまん」も参加しました。今年の演目は、前川守賢さんの「あしびなー」の曲に合わせ、エイサーを踊る利用者と手踊りの利用者に分かれ、演舞を披露しました。約1ヶ月前からラジオ体操の代わりに毎日、雨の日も風の日も練習しました。(それは言い過ぎですが🌧️)そして当日を迎え、本番前は多くの利用者が「ドキドキする～」と緊張を漏らしていました。しかし、いざ出番を迎え、さすが本番に強いたまんです。大勢の観客の前で堂々と演舞を披露する事が出来ました。終わってみれば「楽しかった。」と達成感に満ち溢れていました。お昼ご飯を食べ、集合写真を撮り石川会館を後にし、無事にたまんに到着。みなさん満足げに帰宅して行きました。皆さん練習から本番まで大変、お疲れさまでした。来年は更にパワーアップにて頑張りましょう！



ゆうあいスポーツ大会に参加してきました！

令和6年10月5日(土)に沖縄県総合運動公園にて開催された、『ゆうあいスポーツ大会』に参加してきました。当日は天気も晴れて絶好のスポーツ日和。それぞれがこの日のために練習を重ね、競技を楽しみながら参加する様子が見られ、とても楽しい一日となりました。最終プログラムの400mリレーでは、たまん代表として、長嶺光利さん・福浦征さん・照屋夏希さん・堀川颯太さんが出場し、見事1位でゴールインし、たまんのメンバーは大盛り上がりでした。皆さん、大変おつかれ様でした！

